



lunes 20 de octubre de 2014

Resumen de las propuestas entregadas por parte del alcalde de Antequera, Manolo Barón, al Secretario de Estado de Hacienda, Miguel Ferre

Es importante tener en cuenta determinados aspectos que pueden ayudar a un mejor desarrollo presupuestario de las Entidades Locales:



Descargar imagen

Ayuntamiento
de Antequera

-Posibilidad de uso individualizado de remanentes de Tesorería según niveles de endeudamiento, cumplimiento de Planes de Ajuste, cumplimiento de amortización de préstamos...

-Revisar los niveles de endeudamiento para eliminar el cómputo de los mismos por el incremento sufrido debido a la transformación de la deuda comercial en deuda financiera con la aplicación del mecanismo de pago a proveedores.

-Revisión de los plazos del PMP por la influencia negativa del compromiso de pago y el retardo de los pagos de la Junta de Andalucía a los

Ayuntamientos.